AUTORIDADES DE LA UAP

Rector

CP Oscar Ramos

Vicerrector Académico CPN Rubén Boidi

Vicerrector de Asuntos Económicos

CPN Germán Lust

Vicerrector de Bienestar Estudiantil

Mag. Walter Lehoux

Vicerrector de Relaciones Institucionales

Mag. Juan F. Darrichón

Vicerrector de Desarrollo Espiritual

Dr. Carlos Hein

Secretario General

Prof. Carlos Sapia

Secretaria Académica Lic. Edith Soriano de Castro

Secretario de Ciencia y Técnica

Dr. Fernando Aranda Fraga

Secretario de Extensión

Prof. Carlos Sapia

Facultad de Cs. de la Salud

Decano: Dr. Abraham Acosta Vicedecana: Bioq. Élida Iriarte Secretaria Académica:

Prof. Susana Tabuenca

Facultad de Cs. Económicas y de la Administración

Decano: CP Horacio Casali

Secretario Académico: Lic. Adrián Cecotto

Facultad de Humanidades, Educación y Cs. Sociales

Decano: Dr. Fernando Aranda Fraga Secretario Académico:

Mag. Gabriel Pérez Schulz

Facultad de Teología

Decano: Mag. Roberto Pinto

Secretario Académico: Dr. Daniel Rode

Director de Posgrado:

Dr. Daniel Plenc

EDITORIAL

Apreciados lectores de *Enfoques*: sentimos una gran satisfacción por haber dado un paso más en nuestro compromiso con la comunidad de investigación. Esta vez, luego de un período de reajustes en el staff de la revista, les presentamos el número doble correspondiente al año 2007.

Queremos pedirles disculpas por el tiempo transcurrido sin la publicación. Ello se debió fundamentalmente a la superposición de actividades que enfrentó su director editorial, Dr. Fernando Aranda Fraga. Actualmente, perseguimos el firme propósito de trabajar arduamente para poner al día la revista.

Agradecemos a quienes nos han enviado sus trabajos para publicar, por su confianza en nosotros y en la Universidad propietaria de *Enfoques*, porque de este modo nos hacen partícipes de su prestigio. Gracias también a quienes desde su función como árbitros, al evaluar cada trabajo, nos permiten brindar un producto de mayor calidad y adecuación científica.

Con este número, Enfoques ingresa a un nuevo index: CLASE, de la UNAM, lo que nos enorgullece. Incluye artículos de una gran diversidad geográfica y reflexiva. Creemos que con ello estaremos cumpliendo con una de nuestras más caras metas: instaurar, desde el ámbito de la universalidad del conocimiento y el compromiso con la verdad, una visión apropiada a la misión de la universidad.

Edith Soriano